
Requerimento nº 094/09 
 
 
30 de março de 2009 
 

JOSÉ FERNANDES 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AO VALOR ARRECADADO COM A CIP – CONTRIBUIÇÃO DA 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA 
 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, informe a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)-  Quanto o Município arrecadou com a CIP – 

Contribuição da Iluminação Pública, no 
exercício de 2008? 
 

b)- Quanto o Município tem arrecadado 
mensalmente no corrente exercício? 
 

c)- Quantos bairros faltam para a execução de 
melhorias? Quais são esses bairros? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 30 de março de 2009. 

 
 

 
 
JOSÉ FERNANDES 

        Vereador – PT 
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